

## La importancia de la educación primaria

La educación primaria es uno de los momentos más importantes en la vida de todas las personas.



Es el lugar donde aprendemos cosas nuevas, hacemos amigos y descubrimos el mundo que nos rodea. A lo largo de los años en la escuela primaria, aprendemos a leer, escribir, sumar, restar y muchas otras cosas más. Todos estos conocimientos nos preparan para el futuro y nos ayudan a ser mejores personas.



Imagina un mundo donde no existiera la escuela primaria. Sería difícil entender los libros, no podríamos escribir cartas o mensajes, y quizás no sabríamos contar bien. La escuela nos enseña todo eso, pero también nos enseña cosas muy importantes para la vida, como trabajar en equipo, compartir con los demás y respetar las reglas.

Además, la educación primaria es el lugar donde descubrimos nuestros talentos. Algunos niños descubren que les encanta dibujar, otros que son buenos para las matemáticas, y algunos que disfrutan contar historias. Todo esto es posible gracias a las oportunidades que nos brinda la escuela.

La educación es como una llave mágica que abre muchas puertas. Con ella, podemos llegar a ser lo que soñamos: médicos, profesores, ingenieros, artistas, o cualquier otra cosa que queramos ser. Por eso, debemos aprovecharla y valorar cada día en la escuela.

En resumen, la educación primaria es muy importante porque nos prepara para un futuro lleno de oportunidades. Aprendemos a ser buenos ciudadanos, a cuidar el planeta, y a convivir en paz con los demás. Así que, en este día especial de la educación primaria, recordemos lo afortunados que somos de poder ir a la escuela.



**Después de la lectura:** Responde las siguientes preguntas.

1. Segundo el texto ¿Cuándo se celebra el día de la educación primaria?

---

---

2. ¿Cuál es una de las cosas más importantes que nos enseña la educación primaria?

Marca (X)

A dormir mejor

A contar historias

A trabajar en equipo

A construir casas

**3. ¿Qué es lo que más te gusta aprender en la escuela primaria?**

---

---

**4. Responde verdadero (V) o falso (F) según corresponda**

- La educación primaria solo nos enseña a leer y escribir. ( )  
En la escuela primaria aprendemos a respetar a los demás. ( )  
La educación no es necesaria para ser una buena persona. ( )  
La educación primaria nos prepara para el futuro. ( )

**5. ¿Por qué es importante ir a la escuela? Marca X**



**6. ¿Por qué es importante aprender a leer y escribir desde pequeños?**

---

---

**7. ¿Cómo crees que la escuela te ha ayudado a descubrir tus talentos?**

---

---

**8. ¿Cómo sería tu vida si no pudieras asistir a la escuela?**

---

---

**9. ¿Qué nos ayuda a descubrir la escuela primaria? Marca X**



11. Colorea la imagen y escribe un lema en homenaje a esta fecha especial.



**12. Busca las palabras en la sopa de letras.**

Educación  
Aprender  
Talento  
Futuro  
Conocimiento  
Escuela  
Leer  
Escribir  
Oportunidades  
Respeto



S	E	D	A	D	I	N	U	T	R	O	P	O
M	D	R	T	O	Ñ	H	V	Ó	U	Ú	I	P
K	R	I	B	I	R	C	S	E	A	W	Ó	U
C	G	V	J	Ü	Ó	U	B	B	V	Ñ	H	I
U	M	X	N	B	P	L	T	K	R	Á	A	Q
Ú	Á	V	B	M	U	S	P	U	B	G	D	C
V	V	Y	H	E	Z	L	N	Í	F	Y	Ü	Ñ
O	T	N	E	I	M	I	C	O	N	O	C	S
R	E	S	P	E	T	O	I	W	V	B	F	S
Z	E	S	C	U	E	L	A	M	N	Ó	Ñ	Í
L	R	E	D	N	E	R	P	A	I	J	J	Ü
R	Ñ	G	E	D	U	C	A	C	I	Ó	N	M
T	A	L	E	N	T	O	Ú	L	E	E	R	Í